

# *Cuba fête le 54<sup>e</sup> anniversaire des Comité de Défense de la Révolution*

---



La Havane, 5 septembre (RHC-Granma) Les Comités de Défense de la Révolution, la plus grande organisation de masses de Cuba, ont préparé un programme d'activités chargé pour fêter tout au long de ce mois de septembre le 54<sup>e</sup> anniversaire de cette organisation.

Dans le cadre de ces festivités, les CDR tiendront le 17 septembre le 2<sup>e</sup> Plenum de la Direction Nationale où les dirigeants de cette organisation de masses choisiront la province qui accueillera la cérémonie nationale le 28 septembre.

Au programme des festivités pour le 54<sup>e</sup> anniversaire des CDR, la remise des Prix des Quartiers 2014 aux personnes dont le travail auprès de la population a été remarqué. Un tournoi de domino sera également organisé tout comme des rencontres sportives, un festival d'artistes amateurs et une rencontre avec les membres fondateurs des CDR.



**Radio Habana Cuba**